

# *Gran fiesta de trebejos en Capablanca in Memórium*

---



La Habana, 29 abr (JIT)- El Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memórium 2024 tuvo el lunes su presentación oficial en el hotel Habana Libre, que acogerá sus acciones entre el 2 y el 12 de mayo.

Ante la prensa especializada los organizadores aseguraron que con la nueva edición del certamen regresa a la capital cubana una de las más grandes fiestas del Juego Ciencia en América. Además, ratificaron las convocatorias de los grupos élite, abierto y continental sénior, a la par de la justa infantil-escolar Buscando un Capablanca.

«Va a ser un gran evento», auguró el presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, Carlos Rivero, quien resaltó el nivel que exhibirá el apartado principal, que agrupa a seis grandes maestros con un Elo promedio superior a los 2 mil 600 puntos.

«Nos complace la nómina que hemos logrado reunir, que incluye al ex campeón mundial ucraniano Ruslan Ponomariov», agregó la árbitro internacional Bárbara López-Chávez, responsable principal de velar por el correcto desarrollo de las partidas en ese segmento.

El indio Aryan Chopra, el danés Andersen

Mads y el noruego Evgeny Romanov aparecen como los otros extranjeros en el listado que completan los locales Carlos Daniel Albornoz y Luis Ernesto Quesada, vigente monarca de la Isla.

Los candidatos al principal trofeo encararán dos presentaciones con piezas distintas ante el resto, sin jornada de descanso programada.

Una decena de partidas también protagonizarán los 200 animadores del grupo abierto, aunque la composición definitiva solo se conocerá tras la inauguración oficial de la lid, fijada el 2 de mayo.

No obstante, en el listado inicial figuran 12 grandes maestros, 20 maestros internacionales y 25 jugadores con categoría de Maestro Fide.

«Van a estar los restantes miembros de nuestra preselección nacional masculina y la femenina completa. Los resultados cobrarán un valor importante a la hora de integrar los equipos olímpicos», explicó el entrenador Rodney Pérez sobre los parámetros que más influirán en el llamado a filas para representar a Cuba en el certamen que en septiembre tendrá como sede a Budapest.

Sobre el desarrollo de la justa continental sénior trascendió que contará con divisiones por edades. Una agrupará a aquellos comprendidos entre 50 y 64 años y la otra a quienes tengan 65 o más.

En ambos casos los campeones asegurarán boletos para asistir al campeonato mundial de esas categorías, al tiempo que los medallistas de cada apartado reservarán su espacio en el torneo del continente del próximo año.

Entre los “experimentados” participarán tres de las figuras más prominentes del pasado más reciente del ajedrez en la Isla: las grandes maestras Vivian Ramón, Maritza Arribas y Zirka Frómata.

Se espera que el Buscando un Capablanca reúna a más de un centenar de competidores llegados desde España, El Salvador, México y Colombia, además de los anfitriones.

Rivero resaltó el apoyo recibido por el Inder y amigos del ajedrez de Cuba para garantizar la continuidad de una cita por la que han transitado varios de los mejores jugadores del mundo, incluidos campeones del orbe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/353477-gran-fiesta-de-trebejos-en-capablanca-in-memori-am>



**Radio Habana Cuba**